

Emblemática carrera Quema de Bayamo se efectuará el 12 de enero



La Habana, 3 ene (JIT) La carrera emblemática Quema de Bayamo se efectuará el 12 de enero de forma virtual y presencial en todo el territorio nacional.

Primera de 2021, se trata de una de las pocas celebradas el pasado año, poco antes de que la COVID-19 irrumpiera con su poder mortal sobre la humanidad.

El anfitrión Luis Ángel Martínez Tejeda y la holguinera Lisandra Gómez Chacón fueron entonces los vencedores de una lid que rinde homenaje a los sucesos del 12 de enero de 1869, cuando los bayameses escogieron incendiar la villa antes de entregarla al colonialista ejército español.

Esta será la décima edición del certamen, cuya convocatoria reitera lo imprescindible de mantener el estricto cumplimiento de las medidas de higiene y distanciamiento físico.

Solo se permitirán carreras individuales, con alejamiento de más de dos metros entre personas y uso obligatorio del nasobuco, en los territorios cuyos consejos de defensa lo permitan.

«El cumplimiento de esas exigencias nos permitirá desarrollar la Carrera y otras actividades recreativas y deportivas protegidos de la pandemia. Por ello recalcamos las medidas higiénico sanitarias», dijo a JIT Carlos Gattorno Correa, líder del Proyecto Marabana-Maracuba.

Ese entramado brindará soporte técnico a la fiesta que organiza el Inder a nivel nacional y en Granma.

«Como parte de esta convocatoria se celebra anualmente el seminario de jefes de proyectos territoriales de Marabana-Maracuba. En esta ocasión volveremos a hacer hincapié en cómo contrarrestar la COVID-19», amplió.

«Esta vez la Carrera iniciará a las 9.00 a.m. y cerrará a las 6.00 p.m. El escenario principal será la comunidad, la escuela, el combinado deportivo y el hogar. Tiene carácter nacional porque siendo virtual y presencial los maratonistas y otros participantes no tienen que trasladarse a la sede», concluyó.

El territorio granmense aparece entre los más sobresalientes cuando se habla de maratones y carreras emblemáticas, así como por la presencia en la página de Facebook @andarinescubanos.

Como en convocatorias precedentes, los participantes podrán confeccionar su dorsal personalizado, disponible en la citada página. Allí mismo podrán publicar sus fotos y videos del 11 al 13 de enero.

La información remitida a @andarinescubanos será compartida por el periódico JIT en sus perfiles en redes sociales. Los reportes de participación serán recepcionados en el correo marabana@inder.gob.cu.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/243566-emblematica-carrera-quema-de-bayamo-se-efectuara-el-12-de-enero>



Radio Habana Cuba